
PV de la séance du 7 avril 2003

1. Ordre du jour

Le chef du groupe n'étant pas là, je m'occupe de récolter chez les gens présents l'état des lieux et voir les éventuels problèmes.

2. Listes des personnes vues avec les remarques

Briot (par téléphone)

- Voir avec les membres du groupes présents ce qui ne va pas, s'il y a un problème.
- Demander à chaque membre du groupe d'envoyer le nom des sources à Marcel Beyeler afin qu'il sache quels fichiers il peut normaliser

Morel

- Avance sur l'algorithme
- Doit modifier des choses dans le rapport dans la partie algorithmique
- Doit envoyer à Marcello le nom des sources sur lesquelles il travaille

Hermann

- Continue la partie relative aux couleurs sur le GUI
- Doit finir cela pour la prochaine séance (après les vacances de pâque)
- Doit envoyer à Marcello le nom des sources sur lesquelles il travaille

Bosquet

- Gros problème avec la stratégie initiale des superpositions des arcs dans le graphe
- Encore une séance dessus. Sinon on opte pour une autre stratégie
- Doit envoyer à marcello le nom des sources sur lesquelles y bosse

Beyeler

- A partir des noms de fichiers normalisés qui lui ont été (normalement) envoyés, doit normaliser les fichiers restants

Aymon

- Doit s'occuper de la partie rédactionnelle du site web de transbord
- S'occupe des pv des séances